



Hommage au professeur Edgar Léger

Le professeur Edgar Léger, une personne infatigable dans le mouvement de solidarité pour l'amélioration des conditions de travail des membres de corps professoraux et la promotion de l'éducation postsecondaire publique au Nouveau-Brunswick, entre autres causes qui lui sont chères, comme en témoigne sa [nécrologie](#), s'est éteint le samedi 19 juin 2021 à l'âge de 87 ans.

Né à Montréal, il a poursuivi ses études postsecondaires au Collège Saint-Joseph de Memramcook où il a obtenu un baccalauréat en comptabilité puis une maîtrise en commerce sur la gestion des entreprises de l'Université Laval.

Professeur en comptabilité à l'Université de Moncton, de 1969 à 1996, le professeur Edgar Léger s'est vu octroyer par la Fédération des associations de professeurs d'université du Nouveau-Brunswick (FAPUNB*) le *Prix Nicole Raymond Award* en 1990 pour avoir été le deuxième président de la jeune association du corps professoral de l'U de M, l'ABPUM* de 1978 à 1980. Il fut également le premier secrétaire-trésorier de la FAPUNB* de 1969 à 1983 et y dirigeait presque toutes les opérations s'y rattachant jusqu'à l'embauche d'un agent professionnel lorsqu'un bureau a été établi. Il a notamment entamé le processus d'incorporation de la Fédération, obtenue en mars 1981.

La FAPPUNB salue le professeur Léger pour ses multiples services et accomplissements pour la promotion de l'éducation postsecondaire au Nouveau-Brunswick. Nous offrons nos sincères condoléances à sa famille.

Reposez en paix, cher collègue.

* Noms féminisés plus tard avec l'arrivée de la féminisation en français des titres et des textes.